

Une pétition pour sauver le bureau de poste

Depuis 2009, la municipalité se bat pour conserver son bureau de poste dans le village de Septème qui dessert également la commune d'Oytier-Saint-Oblas.

Les directeurs successifs de La Poste de Pont-Évêque ont maintes fois proposé de transformer le bureau en agence postale communale qui serait une charge financière pour la commune. Cette proposition a toujours été refusée au vu du coût financier que cela entraînerait. En 2006, Septème avait investi 50 000 euros pour accueillir ce bureau dans un local communal neuf en respectant les normes très restrictives de La Poste.

Mais depuis, les horaires d'ouverture ont été diminués



Une banderole a également été installée avec le slogan "Touche pas à ma poste".

passant à 20,5 heures par semaine et le personnel manquant ou en congé n'est plus qu'occasionnellement remplacé.

Le nouveau directeur, rencontré le 5 février dernier, a proposé de diminuer encore

les horaires puisque la position de la commune reste inchangée. Cette situation est inacceptable pour la municipalité qui souhaite continuer à lutter pour conserver son bureau de poste. Pour lutter contre ce changement, une pétition est

en cours en mairie de Septème et Oytier-Saint-Oblas et dans tous les commerces pour le maintien du bureau de poste de plein exercice sans réduction d'horaire. Une banderole a également été installée avec le slogan "Touche pas à ma

poste". Alain Clerc, maire de Septème, ainsi que ses conseillers municipaux, incitent la population « qui sera la première victime de ce changement » à venir signer la pétition pour récolter le maximum de signatures.